

Содержание

ЛУЧЕВАЯ ДИАГНОСТИКА

- Лучевая диагностика поясничного позвоночного стеноза, вызванного дегенеративными поражениями межпозвонковых дисков**
Аблязов О. В. 4
- Критические нарушения церебрального кровотока у новорожденных и младенцев**
Ольхова Е. Б. 10

ЛУЧЕВАЯ ТЕРАПИЯ

- Дозиметрические критерии неравномерного облучения при лучевой терапии онкологических заболеваний.**
Плаутин О. Н. 32

ОРГАНИЗАЦИОННО – ПРАВОВЫЕ ВОПРОСЫ

- К вопросу о правовом обеспечении введения в клиническую практику технологий лучевой диагностики**
Варшавский Ю. В., Китаев В. В., Ершов В. В. 36

НАУЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

- По страницам научных журналов** 41
- Новые книги** 48
- Новые диссертации** 52

ЮБИЛЕЙ. Дубров Э. Я. К 75-летию со дня рождения 56

Знаменательные и юбилейные даты истории рентгенологии и радиологии 2011 года 58

Содержание журнала РАДИОЛОГИЯ-ПРАКТИКА за 2010 год 62

Правила оформления статей для опубликования в журнале РАДИОЛОГИЯ-ПРАКТИКА 71

Contents

DIAGNOSTIC IMAGING

- The radiological diagnostics of the lumbar spinal stenosis induced by degenerative lesions of the intervertebral disks**
Ablyasov O. V. 4
- Critical infringements of a cerebral blood-groove at newborns and babies**
Olchova E. B. 10

RADIOTHERAPY

- Dosimetric criterion of a non-uniform irradiation beam therapy of oncological diseases**
Plautin O. N. 32

ORGANIZATIONAL-LEGAL QUESTIONS

- On legal maintenance of introduction radiologic technologies in clinical practice**
Varshavsky Yu. V., Kitaev V. V., Yershov V. V. 36

SCIENTIFIC INFORMATION

- Scientific journal articles** 41
- New books** 48
- New dissertations** 52

-
- JUBILEE. J. Ya. Dubrov. To 75-ty birthday anniversary** 56
- Momentous events and jubilees of radiology history in 2011** 58
- The maintenance of magazine RADIOLOGY-PRACTICE for 2010** 62
- Regulations of articles execution for publication in Journal 71